











Montagsmorgen

Der bleiche Morgen grüßt die Nacht Aus dumpfem, grauem Gesselschaft.

Wir aber scheitern tausendfach Strenge und Schornstein nach.

Nach glüht in uns der Sonnenchein Und mocht und trauten wie von Wein.

Kattatta, Kattatta!

Auf zum Kampf gegen den Motorradlärm! Auf Veranstaltung des Berliner Polizeipräsidiums wurden an einem Abend an sechs verschiedenen Stellen Berlin an den Hauptausfallstraßen die Kraftfahrzeuge daraufhin kontrolliert, ob ihre Maschinen Lärm verursachen.

Das Vorgehen des Berliner Polizeipräsidenten ist auf das lebhafteste zu begrüßen. Sehr wahrscheinlich wird es in der Provinz Nachahmung finden, was wohl allseits als dringend notwendig erkannt wird.

Der Kavallerie.

Western hat es geregnet. Das soll öfters vorkommen; diese Feststellung ist daher nicht gerade wackerkühnend. Mühen es denn aber immer gerade meliorierende Ereignisse sein, die einem zum Ergebnis werden können?

SPD., Ortsverein Halle.

Donnerstag, den 30. August, 20 Uhr, findet eine Mitgliederversammlung im „Volkspark“ statt mit der Tagesordnung: Politische Lage - Panzerkreuzerbau.

„Gasfernversorgung Halle“

Halle beteiligt sich an der Gründung eines gemischtwirtschaftlichen Gasfernversorgungsunternehmens für das mitteldeutsche Industriegebiet

Halle, 27. August.

Nach Ueberwindung erheblicher Schwierigkeiten sind die Bemühungen, wegen der Gasfernversorgung im engeren Wirtschaftskreisgebiet Halle zu einer Einigung zu kommen, von Erfolg gewesen.

Nicht etwa, weil die kommunizierende Presse sich über die Bildung eines gemischt-wirtschaftlichen Unternehmens bereits wieder kühnlich aufregt und über „Verfälschung kommunaler Betriebe“ an das Großkapital“ fabuliert, weil die Deutscher Gasgesellschaft mit 16 und die Braunkohlenindustrie mit ganzen 3 Prozent beteiligt sind, sondern weil es sich um eine Angelegenheit von ziemlicher Bedeutung handelt, die hier einiges über den Gang der Dinge ausgeführt.

Im Sommer des vergangenen Jahres teilte die Stadt Halle der Provinzialverwaltung mit, daß sie beabsichtige, zusammen mit der Deutschen Continental-Gasgesellschaft (DCCG) in Erfüllung der Gasfernversorgungsunternehmens zu gründen.

Die Gründung eines Gasfernversorgungsunternehmens für den Regierungsbezirk Merseburg an der Stelle der Halle, 27. August. Nach Ueberwindung erheblicher Schwierigkeiten sind die Bemühungen, wegen der Gasfernversorgung im engeren Wirtschaftskreisgebiet Halle zu einer Einigung zu kommen, von Erfolg gewesen.

Die Gründung eines Gasfernversorgungsunternehmens für den Regierungsbezirk Merseburg an der Stelle der Halle, 27. August. Nach Ueberwindung erheblicher Schwierigkeiten sind die Bemühungen, wegen der Gasfernversorgung im engeren Wirtschaftskreisgebiet Halle zu einer Einigung zu kommen, von Erfolg gewesen.

Stadt Leipzig wegen selbständiger Belieferung des Landkreises Merseburg mit Gas und Wasserstoffgas. Der Abschluß eines Vertrages zwischen Leipzig und Merseburg ist es der Provinzialverwaltung gelungen, den Landkreis Merseburg davon abzuhalten, außerhalb einer Großgasfernversorgungs-Gesellschaft für den Regierungsbezirk Merseburg selbständig mit der Stadt Leipzig abzusprechen.

Die abschließenden Verhandlungen mit den Vertretern der Landkreise, der Stadt Halle, der DCCG, der Stadt Leipzig, der Stadt Merseburg, der Braunkohle- und der Landelekttrizität haben ergeben, daß alle Beteiligten mit der Gründung eines Gasfernversorgungsunternehmens für den Regierungsbezirk Merseburg auf folgender Grundlage einverstanden sind:

Für die Versorgung des Regierungsbezirks Merseburg mit Gas wird ein gemischt-wirtschaftliches Unternehmen gegründet, in dem die öffentliche Hand, also Provinz und Kreise und Gemeinden, die Mehrheit besitzt.

An dem 2 Millionen betragenden Gesellschaftskapital sind beteiligt die Provinz mit 11, Kreise und Gemeinden mit 40, Stadt Halle und DCCG mit je 16, Stadt Leipzig mit 8, Stadt Merseburg, Landelekttrizität und Braunkohlen-Industrie mit je 3 Prozent.

Das Versorgungsgebiet

Das Versorgungsgebiet soll im wesentlichen folgende Kreise umfassen: Saalkreis, Landkreis Merseburg ohne Stadt Merseburg, Mansfelder Gebiet, die Kreise Querfurt, Naumburg, Weißenfels, Jena, Mansfelder Gebirgskreis und Kreis GutsMuths.

Der Gesellschaftsvertrag ist unter Berücksichtigung dieser im wesentlichen hier wiedergegebenen Vereinbarungen aufgestellt und ist für die Gründung in Aussicht genommenen Gesellschaft, als auch der Magistrat der Stadt Halle, haben dem Vertragssatz zugestimmt.

Gründung ist für den 31. August in Merseburg in Aussicht genommen.

Für heute begnügen wir uns mit der sachlichen Darlegung des augenblicklichen Standes der Bemühungen, auf dem Gebiete der Ferngasversorgung zu einer Verständigung zu kommen, weil wir wissen, daß die Frage für u o b e r e g e n e Ferngasversorgung entscheidend ist.

Zod zwischen den Buffern.

Am Sonnabend gegen 3 Uhr ereignete sich zwischen dem Personen- und Güterbahnhof ein schwerer Unglücksfall. Der Rangierer Kurt Martin war bei der Zusammenführung eines Personenzuges auf der Sorauer Gruppe des Personenbahnhofs beschäftigt.

Zwei Selbstmordversuche.

Am Sonnabend gegen 18.30 Uhr stürzte sich ein 44-jähriger Mann in der Nähe des Wälders Arbeiterwohnhauses in selbstmörderischer Weise in die Saale.

Am Sonntag gegen 6.1. Uhr wurde ein 28-jähriger Mann in einem Arbeiterwohnhaus, der in der Or. Steinstraße gegenüber dem Waldballdivertier aufgestellt ist, von einem Kontrollierer bei den arbeitenden Mann angefahren.

Die landwirtschaftliche Umschulungsaktion.

Die Mitteldeutsche Landesbank teilt mit, daß nach einem Beschluß des Aufsichtsrats der Kreditanstalt über die Umwandlung interessierter Kreditnehmer nunmehr als gleichzeitig eingegangen betrachtet und demzufolge einheitlich behandelt werden können.

Zwischentimester bei der Volkshochschule.

Am Montag, dem 3. September, beginnt ein Zwischentimester. Über dem Sprachkursus von Seidenstr. Dr. Kretschmer, der für den nächsten Freitag (Beginn Dienstag, 20 Uhr) und dem Kursus von Dr. Watzner, Einheitsstr. 1, Fortsetzung des „Wahlkreislehrganges“ (Beginn Montag 20.1. Uhr) werden in dem Zwischentimester Dr. Walthers Vorträge über „Zerfall von Atomen und Zerfall von Materie“ und „Schwäbe als Mensch und Komponist“.

Wescheil in der Landwirtschaftskammer. Am 1. Oktober wird Landesökonomierat Dr. Raabe von seinem Amt als geschäftsführender Direktor der Landwirtschaftskammer der Provinz Sachsen zurücktreten. Sein Nachfolger wird der bisherige Direktor der Landwirtschaftskammer Kiel, Dr. H. Schmidt.

Sicherstellung im Waldbau. Das Waldbau-Zweckverhältnis für die Armer, ihr durch das Jugendamt der Stadt angeführten Armer, am Sonnabend eine Sonderveranstaltung von R. Pfeiffer, R. Pfeiffer, R. Pfeiffer. Das keine Soldaten amüsierte sich nicht. Daneben wurde noch ein den Kindern nur Zulassen moderiert, über dem „Wahlkreislehrgang“ gegeben, für den man nicht einen Schluß hätte einziehen sollen. Das Zweckverhältnis von Direktor Strassmann teilnehmend auf Verfügung gestellt worden. Übrigens kommt der Leiter der Stadtbibliothek zugute.

Wer etwas Gutes rauchen will denke an Zuban!

Wir bieten als ausgesprochene Qualitäts-Zigaretten:

Zuban No 6 • Lucy Doraine • Superia • Wappenschau



zu 4 Pfg.



zu 5 Pfg.



zu 5 Pfg.



zu 6 Pfg.

G. ZUBAN · ZIGARETTENFABRIK · AKT.-GES. · MÜNCHEN.









